



## Anaïs Defois, étudiante lauréate Prix Excellence 2025 Catégorie Impact sur la relève

Anaïs Defois se distingue par son engagement exceptionnel dans le mentorat et l'accompagnement des étudiantes et étudiants au sein de son laboratoire. Depuis son arrivée, elle a démontré une passion contagieuse pour l'enseignement et est rapidement devenue une référence pour les étudiantes et étudiants gradués et les stagiaires. Elle transmet sa passion pour la science au quotidien, guide ses pairs et ses pairs dans l'apprentissage des techniques et analyses, les aide à se préparer aux présentations, les écoute et leur enseigne la méthode scientifique avec une capacité pédagogique impressionnante.

Toujours disponible, elle favorise le développement du plein potentiel de chaque personne en leur montrant l'exemple et en incarnant les valeurs du CHU Sainte-Justine. Elle supervise directement deux étudiantes à la maîtrise et une étudiante au doctorat, exigeant l'excellence, mais toujours avec bienveillance et patience. Grâce à son accompagnement, ses étudiantes ont présenté leurs travaux à plusieurs congrès provinciaux et nationaux, et certaines ont même reçu des bourses de voyage et une bourse doctorale.

Anaïs Defois a finalement su partager sa passion pour la science à plusieurs groupes de jeunes lors de visites du Centre de recherche. Ces initiatives ont permis de sensibiliser les plus jeunes à la recherche scientifique et d'inspirer la prochaine génération de chercheuses et chercheurs. Ce type d'engagement envers la communauté est un témoignage supplémentaire de son dévouement à la science et à la transmission du savoir.

Félicitations pour cet honneur bien mérité!